

SEGURIDAD Y DEFENSA TENDRÍAN UN SOLO MINISTRO:

Kaiser (PNL) presenta a encargado de seguridad y plantea ley marcial

El diputado y precandidato presidencial del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, presentó en Recoleta a su encargado del área de seguridad, el general (R) Luis Felipe Cuéllar. "Vamos a hacer que el miedo cambie de bando", aseguró el diputado.

Cuéllar, con 38 años de trayectoria en el Ejército, se hizo conocido en 2022 cuando —como jefe de la Defensa en La Araucanía— dijo "aquí hay gente cobarde que mata civiles desarmados. ¿Por qué no se enfrentan con nosotros? Los invito".

Algunas de las propuestas del candidato del P. Nacional Libertario son declarar estado de emergencia general y pasar a "operaciones respaldadas legalmente por las FF.AA. en lugares donde haya declaración de estado de sitio en zonas acotadas". Para ello, dijo que su deseo es poner en vigencia la ley marcial.

Además, una de sus propuestas es que Seguridad y Defensa estén al mando de un solo ministro.



General (R) **Luis Felipe Cuéllar** junto al candidato del PNL, **Johannes Kaiser**.